

#### 子どもたちと向き合う

校長 大澤 禎一

例年より早い梅雨入りで、すっきりしない天気や蒸し暑い日が続いていますが、子ども たちは元気に明るく学校生活を送っています。新型コロナウイルスは変異株も生まれ、感 染者の低年齢化が進み、未だ沈静化には至っていません。愛知県に発令している緊急事態 宣言も延長されました。ご家庭では引き続き、子どもたちの健康管理、感染予防に留意し た生活にご協力をお願いします。

先日、ある小冊子の「子どもと向き合う5つの基本姿勢」という一文を目にしました。 その基本姿勢とは「見守る」「待つ」「寄り添う」「受け容れる」「耳を傾ける」の5つ とありました。

必要以上に子どもに干渉せずに成長を「見守る」こと。

子どもが成長するまで、焦らずに「待つ」こと。

失敗して悩んでいる子どもを単に励ますのではなく、まず「寄り添う」こと。 どのような事態になろうと子どものすべてをあるがまま「受け容れる」こと。 子どもの声にしっかりと「耳を傾ける」こと。

子どもたちは学校生活の中で、毎日学んでいます。もちろん、子どもたちの学びは学校 だけではなく、家庭でも地域でも学びは存在し、子どもたちは様々な場面を通じて学び続 けていると思います。そして、少しずつ成長を重ねていきます。子どもたちの自主性を伸

ばし、その人格を尊重して子どもたちと向き合うことが 大切だと思います。

私たち大人はそんな子どもたちと日々、向き合いなが らその成長を見守り、焦らずじっと待つ。時に、そっと 寄り添ってあげたり、気持ちを受け容れてあげたりする。 そして、子どもたちの様子を見ながら、その声に耳を傾 ける。子どもたちと向き合う姿勢を意識しながら、その 成長を支えるのが私たち大人の役割ではないかと思って います。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をい ただきますようお願いいたします。



# 城山っ子のみなさんへ

顎、みなさんが登校してくるとき、校門で築しみにし ていることがあります。それは、「おはようございます!」 と、さわやかな声で聞るくあいさつしてくれる子がいる ことです。明るいあいさつによって、自分の体の中に大 きなエネルギーがわいてくるのを感じます。そして、と てもさわやかな気持ちになります。

あいさつは人に大きなエネルギーを与えてくれるので すね。「おはようございます!」と、明るくあいさつし てくれる城山っ子がいることを、とてもうれしく覚って います。寛白も楽しみです。



校外学習

生活科や社会科の学習で、校外学習に出かけました。普段の生活では気付かない城山 小学校区のことや、尾張旭市のことを学びました。コロナ禍で、ご家庭で過ごす時間が 増えています。話題にされてはいかがでしょうか。



#### クラブ活動スタート!

5月24日(月)、今年度のクラブ活動が始まりました。異学年との交流、授業では行わないことへの取組など、子どもたちにとって、楽しい活動のひとつです。安全に気をつけながら活動していきたいと思います。





【活動中の様子】

## ご協力、ありがとうございました。一みどりの募金一



毎年行われるみどりの募金活動。みなさんから集まった募金は、尾張旭市の緑化活動に活用されています。花壇の花は、種をまき、小さな苗をポットに移植し、大きくなったら花壇に植え、きれいな花を咲かせます。城山小学校では、緑の少年団の活動を通して、募金の一部がその種や土などに使われています。

## 1学期の学校公開は中止します

緊急事態宣言の発令に伴い延期していた学校公開ですが、宣言が延長され、児童、保護者の方の安全を第一に考え、今回は中止とさせていただきます。学校での様子を見ていただく機会が無くなり残念ですが、ご理解をお願いいたします。



# 登下校における日傘の使用について

今年度も、子ども達の熱中症予防策として、日傘の使用を認めることとします。日傘を使用される場合は、連絡帳にて担任までお知らせください。使用に際しては、登下校の列の前後に気をつけて使うよう、ご家庭でも声をかけてください。

熱中症対策として、暑くなりそうな日は、水筒のお茶を多めに持たせてください。

#### 現職研修を行いました

5月31日(月)、愛知教育大学准教授の鈴木一成先生をお招きし、授業改善に向けて研修会を行いました。今回の研修を含め、毎日の学習活動がよりよいものになるよう、今後も研修を積んでいきたいと考えています。



## <u>カレンダーのご確認を!</u>

今年度は、東京オリンピック・パラリンピックの開催に伴い祝日の変更があります。ご家庭のカレンダーによっては、変更前の祝日が印刷されている場合があります。

	令和3年度	例年
海の日	7月22日	7月第3月曜日
スポーツの日	7月23日	10月第2月曜日
田 日	8月 8日	8月11日
	(9日振替休日)	



## 引き続きの感染予防対策を!

児童、ご家族が、発熱等の風邪症状や濃厚接触者になったなど、感染の心配や感染が疑われる場合は、学校への連絡をお願いします。医師や保健所からの指示があった場合もお願いします。